

PNUD destaca cooperación con Cuba



La Habana, 12 oct (RHC) El mexicano Luis Felipe López-Calva, director regional para América Latina y el Caribe del Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo (PNUD), destacó este 12 de octubre, en Buenos Aires, Argentina, las excelentes e importantes relaciones de cooperación con Cuba.

El funcionario de la ONU comentó a la agencia Prensa Latina (PL) que el enfoque del PNUD siempre fue apoyar de manera muy efectiva a los países en sus estrategias de desarrollo, en sus contextos específicos.

"Con Cuba existe una cooperación muy buena e importante, tenemos muchos logros que contar sobre la cooperación con la isla que seguirá siendo así y apostamos por seguir fortaleciéndola para seguir promoviendo su desarrollo", agregó.

De visita en la capital argentina para participar en la XXI Reunión del Foro de ministros de Medio Ambiente de la región, López-Calva resaltó las fructíferas jornadas de la cita, a la que asisten titulares y representantes de 33 naciones. **(Fuente: [PL](#))**



Radio Habana Cuba